

# Procès-verbal de l'Assemblée Générale qui s'est tenue à Watermael-Boitsfort, place Gilson 3 le 28 mars 2024

La liste des membres effectifs présents ou représentés est annexée au présent procès-verbal pour en faire partie. Les procurations sont jointes à cette liste.

Le nombre de membres présents ou représentés s'élève à 27 personnes.

Après avoir vérifié les procurations, le Président, Eric THILLE, ouvre la séance à 18 h 30. Le secrétariat de séance est assuré par Claire GERMAIN

Katalin NAGY et Yann LEFRANCOIS agiront en tant que scrutateurs pour le comptage des votes.

#### Rapport du Président sur les activités de l'année 2023 et les projets pour 2024

#### Administration / organisation

Notre conseil d'administration a tenu 7 réunions en 2023. Ces réunions, conviviales mais constructives, constituent des moments d'échanges importants pour notre club. Outre l'organisation de diverses activités, elles sont aussi l'occasion d'élaborer des pistes pour le futur.

Je tiens à remercier à cette occasion tous les administrateurs qui œuvrent bénévolement dans les différentes tâches et leurs centres d'intérêt plus spécifiques :

Notre conseil d'administration se compose de 15 membres qui se répartissent les différentes tâches : Yann et Guy à l'organisation et l'encadrement des formations.

Claire au poste de secrétaire depuis déjà 5 ans.

Jean-Michel aux finances depuis 10 ? 15 ? 20 ans ?

Edouard s'occupe plus spécifiquement de la gestion des membres et de notre site internet.

Julien répond assidument à tous les courriers mail.

Marie est notre responsable communication.

Thierry est à la difficile tâches d'organisation des sorties falaise, réservation des rochers, recherche des personnes de contact du jour.

Alain propose depuis de nombreuses années les randonnées dominicales.

Simon est à l'organisation des stages alpi.

Michelle a innové avec des randos thématiques et la marche nordique.

Averell avec notre revue tant appréciée, et Yves le rédac-chef et méticuleux relecteur des articles à publier.

Et je n'oublie certainement pas Patrice, l'administrateur arrivé plus récemment dans notre comité et qui est toujours présent pour apporter son aide à l'encadrement de nos activités. Il s'occupe récemment de la recherche d'annonceurs pour notre revue et de sponsors.

Comme vous pouvez le constater, tout ce petit monde est bien utile pour faire vivre votre club, et cela avec motivation et enthousiasme. Grand merci à eux.

**Au niveau « membres »**, nous pouvons être très satisfaits. Déjà en 2022 nous avions connu une augmentation de 100 membres par rapport à 2021. Et fin 2023 notre club comptait 1460 membres, soit 170 de plus que fin 2022. Malgré la récente augmentation assez conséquente du coût de la cotisation par la Fédération, il semble que celle-ci n'a, pour l'instant, pas un impact trop grand sur le

nombre de nos membres. Notons toutefois que chaque année, environ 25 % de nos membres ne renouvellent pas leur affiliation. Heureusement, cette perte est généralement compensée par l'arrivée de nouveaux membres.

#### Bilan des activités

En 2023 le club a organisé comme d'habitude un nombre impressionnant d'activités. Sur les 52 we que compte l'année et en retirant les we de Noël et Nouvel an, pour seulement 4 d'entre eux nous ne proposions pas d'activités. Vu leur succès, certaines formations ont même dû être dédoublées. Les sorties falaises, une trentaine au total, répondent certainement à une demande des membres. Elles sont l'occasion de nouvelles rencontres et utiles aux grimpeurs débutants pour découvrir les différents sites d'escalade.

Comme d'habitude, nous avons aussi proposé nos stages hivernaux au refuge Willy Jervis et 21 adeptes d'alpinisme ont suivi nos stages d'été. Nos formations en escalade, toutes confondues, représentent un total de 21 journées durant lesquels 97 membres ont pu s'initier ou se perfectionner dans leur sport favori. Ces formations sont importantes car elles offrent plus d'autonomie aux grimpeurs mais surtout elles leur donnent les outils pour pratiquer l'escalade en toute sécurité.

Malgré une météo plutôt humide pour le mois de mai, nous avons maintenu notre rassemblement rando-escalade à Buis-les-Baronnies. Aussi, un rendez-vous incontournable pour 30 amateurs de blocs qui se sont retrouvés à notre rassemblement annuel du 15 août à Fontainebleau.

Après les vacances d'été, quoi de plus sympa que de se rassembler pour une journée « portes ouvertes – multi-activités ». Cette journée connaît toujours un beau succès. Nous étions encore plus d'une centaine sur les rochers de la carrière de Landelies et sur la via-ferrata.

Tout au long de l'année et toujours avec le même enthousiasme Alain et son équipe de bénévoles, ont fait découvrir aux membres intéressés des petits coins parfois méconnus de notre pays au travers de randonnées sportives.

En octobre, et à l'initiative de Michel Van Glabekke et Leila, plus le soutien logistique de Yves, une cinquantaine de nos ainés ont eu l'occasion de se retrouver pour un dîner très convivial au restaurant « Le monde est petit », à Braine-l'Alleud.

Au niveau des soirées culturelles, certains parmi vous se souviennent peut-être encore de cette fabuleuse soirée de projection à laquelle Marie-France Hendrickx a rendu hommage 150 ans après, à Lucy Walker en gravissant à son tour le Cervin dans les mêmes conditions, en jupe, chaussures de cuir à clous et assurée avec une corde de chanvre. Plus de 150 personnes ont assisté et apprécié cette soirée. C'était le film d'ouverture de la saison 2023-2024 et 5 autres soirées de projection ont ensuite suivi.

Encore un grand merci à tous ceux et celles qui ont permis la réalisation de toutes ces activités de 2023.

## Projets 2024

Et si je vous laissais les découvrir et surtout les vivre ?

Je lève toutefois un petit peu le voile :

Outre toutes nos activités habituelles, nous proposons cet été 3 stages d'alpinisme dans la vallée de Chamonix. Ces stages se déclinent en 3 niveaux de formation : 1 niveau d'initiation et 2 niveaux de perfectionnement. Lors de ceux-ci, nous acceptons 3 nouveaux initiateurs alpi qui ont suivi la formation fédérale. Ils aideront le ou les guides dans leur tâche d'encadrement.

Nous développons aussi les randos thématiques avec en plus de 3 randos natures, une randonnée géologique qui a eu lieu tout récemment.

Pour notre rassemblement traditionnel escalade et rando entre l'Ascension et la Pentecôte, nous découvrirons un nouveau site. En effet, il aura lieu à Saou en Drôme provençale.

Vous trouverez bien entendu toutes les informations détaillées de ces activités ainsi que bien d'autres sur notre site internet et dans notre revue.

Nous sommes aussi régulièrement sollicités par des membres qui veulent se lancer dans la réalisation d'un projet original. Dans la mesure du possible et en fonction de critères définis, nous les aidons financièrement. Nous avons par exemple déjà apporté cette année une aide au projet Val à la montagne. Un projet porté par 4 jeunes femmes dynamiques qui ont décidé d'emmener Valentine, une jeune polyhandicapée, 4 jours en montagne en allant de refuge en refuge et en utilisant une geoélette. Nous avons été sensible à ce projet ambitieux mais tellement beau et généreux.

Nous soutenons aussi le projet Upossible d'Eline Le Menestrel, une aventure qui allie escalade, mobilité et engagement écologique.

Notre campagne «bourse à projet» est aussi toujours ouverte. Elle vise à apporter un soutien financier et/ou matériel à des projets innovants, inclusifs et qui encouragent la pratique de nos sports.

J'en termine ici et j'invite maintenant Jean-Michel à vous présenter les comptes de résultat de 2023 et la proposition de budget 2024. Nous procéderons ensuite aux différents votes : décharge des administrateurs, comptes et budget et l'élection et la réélection des candidats administrateurs de notre club.

Eric remercie les membres présents pour leur attention.

Le Trésorier invite ensuite les membres à prendre connaissance des comptes de l'année 2023 et du budget 2024 et à exposer leurs remarques et poser leurs questions.

Une modification devra être apportée au compte de résultat suite à une inversion entre les dépenses du stage 1er de corde et du stage Anim SNE.

#### Approbation des comptes de résultat de l'année 2023

Les comptes de l'année écoulée sont approuvés à l'unanimité des membres présents.

27 «oui»

0 «non»

0 «abstention»

Un exemplaire, paraphé et signé par le Président et le Trésorier, est annexé au présent procès-verbal.

## Approbation du budget de l'année 2024

Après l'échange de quelques commentaires, le budget de l'année en cours est approuvé

26 «oui»

1 «non»

0 «abstention»

Un exemplaire, paraphé et signé par le Président et le Trésorier, est annexé au présent procès-verbal.

Décharge aux administrateurs

3

L'assemblée générale, à l'unanimité, donne décharge aux administrateurs, y compris au Trésorier.

27 «oui»

0 «non»

0 «abstention»

# Réélection, démission et nomination d'administrateurs

Les mandats des quatre membres suivants arrivent à leur terme; ils ont posé leurs candidatures pour un nouveau mandat :

Guy CARBONNELLE Michelle GYLING Jean-Michel HOEFFELMAN Yann LEFRANCOIS

Philippe LECOCQ a posé sa candidature à un mandat d'administrateur.

## <u>Résultat des élections</u>: 22 votants + 5 procurations

Guy CARBONNELLE 27 «oui» - 0 «non» - 0 «abstention»
Michelle GYLING 27 «oui» - 0 «non» - 0 «abstention»
Jean-Michel HOEFFELMAN 27 «oui» - 0 «non» - 0 «abstention»
Philippe LECOCQ 27 «oui» - 0 «non» - 0 «abstention»
Yann LEFRANCOIS 27 «oui» - 0 «non» - 0 «abstention»

**Divers**: Néant

Constatant que plus aucun point de l'ordre du jour ne reste à débattre et qu'aucun membre ne demande à intervenir, le Président clôture l'assemblée générale à 19h30.

Le Président annexe les pièces suivantes au procès-verbal :

- Liste des membres présents,
- Comptes de résultat 2023,
- Budget 2024.

Le Secrétaire demande au Président, au trésorier et aux membres qui le désirent de signer avec lui le présent procès-verbal.

Signatures:

Eric THILLE, Président,

Jean-Michel HOEFFELMAN, Trésorier,

Claire GERMAIN, Secrétaire.